

BRYANT, Richard. / ACKROYD, Peter.

Londres. Photographies de Richard Bryant

Référence : 5750

Paris Citadelles variations 2008 Première édition dans cette présentation. Un portrait photographique monumental de la ville, mettant en lumière le mélange de monuments historiques et d'architecture moderne qui caractérise Londres. L'ouvrage présente la capitale britannique comme un lieu de contrastes, en suivant le cours de la Tamise et en parcourant des quartiers allant du West End à l'East End, en mettant particulièrement l'accent sur l'atmosphère, les paysages urbains et les transformations de la ville. Il s'agit de la version française, en édition reliée de luxe, illustrée de plus de 200 photographies en couleur, dont de nombreuses en dépliant. Comprend une préface de l'auteur né à Londres, Peter Ackroyd. Accompagné d'une photographie en couleur (insérée sans être fixée), signée et numérotée par le photographe. Cette image représente le Tower Bridge. Richard Bryant est l'un des plus grands photographes d'architecture actuels. Ses photographies ont été exposées à la Royal Academy. Livre, photographie séparée et jaquette le tout en parfait état. 31,5 x 42 cm. 250 pages.

Commentaire : First edition thus. A mammoth photographic portrait of the city, showing London's mix of historic landmarks and modern architecture. It presents the UK's capital as a place of contrasts, moving along the river Thames and across areas from the West End to the East End, with a strong focus on atmosphere, streetscapes, and urban change. This is the French text, deluxe hardback version, illustrated with over 200 colour photographs, many fold-out. Includes a preface by the London born author, Peter Ackroyd. Complete with a (loosely inserted) colour photograph, which is signed and numbered by the photographer. This image is of Tower Bridge. Richard Bryant is one of the most important architectural photographers working today. His photographs have been exhibited at the Royal Academy. Book, separate photograph, and dust jacket - all in immaculate condition. 31.5 x 42 cm. 250 pages. .

Année

2008

Prix : **150,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5750>